

Raiffeisenbank eG Büchen · Crivitz · Hagenow · Plate überreicht den „Stern des Sports“ 2019 in Bronze an den TSV Schwarzenbek von 1899 e.V.

Die Raiffeisenbank eG Büchen · Crivitz · Hagenow · Plate hat den Vereinsmitgliedern des TSV Schwarzenbeks am gestrigen Dienstag den „Stern des Sports“ in Bronze für sein besonderes gesellschaftliches Engagement überreicht.

Mit rund 2700 Mitgliedern zählt der Verein zu einem der Größten der Region und ist ein unverzichtbarer Gestalter des Freizeitangebotes in Schwarzenbek. Mit über 250 verschiedenen Sportstunden in der Woche bietet der Verein ein breites Angebot für Freizeit- und Leistungssportler, beispielsweise American Football, Badminton, Leistungsturnen oder Zumba.

Mit dem Imagefilm „Wer wir sind“ stellt der TSV sein Engagement in eindrucksvollen emotionalen Bildern dar und stärkt das Gemeinschaftsgefühl und die Identifikation der Mitglieder, Trainer und des Ehrenamtes. „Alle sind stolz, an dem Projekt beteiligt zu sein und Teil eines Sportvereins zu sein, der von Menschen lebt, gesellschaftliche Verantwortung übernimmt und mit seinem Angebot begeistert.“, so Jan-Christoffer Rabe, 2. Vorsitzender des TSV.

Die Auszeichnung „Stern des Sports“ in Bronze ist mit 1.000 Euro dotiert und ist zugleich die Eintrittskarte für die nächste Wettbewerbsrunde auf Landesebene, dem „Stern des Sports in Silber“, der am 22. Oktober 2019 in Kiel gewählt wird.

Initiiert durch den Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) und den Volksbanken und Raiffeisenbanken werden die „Sterne des Sports“ bereits seit 2004 vergeben. Inzwischen hat sich der Wettbewerb zu einem gesellschaftspolitischen Event entwickelt, dessen alljährlicher Höhepunkt die Auszeichnung der „Sterne des Sports“ in Gold in Berlin ist. Dort wird der Goldene Stern von der Bundeskanzlerin und dem Bundespräsidenten persönlich übergeben.